

CSR | Pour le bon développement de l'enfant

Un centre d'éveil de Caritas à Souillac

Souillac compte depuis le jeudi 15 mars un centre d'éveil qui met l'accent sur le développement sensoriel de l'enfant, une initiative de Caritas. Pour l'instant, seuls 21 petits issus majoritairement de Surinam s'y sont inscrits. L'inauguration est prévue le vendredi 4 mai.

Situé à l'arrière de la cour de l'église de Souillac, le centre d'éveil est d'un calme apparent de l'extérieur. À l'intérieur, éclats de rires et pleurs fusent. Agnès Eleonore, une assistante, explique que pour certains, il s'agit de leur premier jour, d'où cette agitation. D'autres, plus habitués, se laissent bercer sur la chansonnette *Alouette*.

Si le centre est capable d'accueillir une trentaine d'enfants, il n'en compte pour l'instant que 21, âgés de deux ans à quatre ans et habitant notamment la région de Surinam, la plupart étant issus de familles défavorisées. Les enfants y arrivent à 9 h 15 et repartent à midi.

Pour Agnès Eleonore, « ce centre d'éveil diffère des autres dans la mesure où il met l'accent sur le développement sensoriel de l'enfant » à travers une panoplie d'activités telles que la peinture, le collage et le coloriage, entre autres.

Notre interlocutrice avance aussi que ce centre a pour objectif de rendre les enfants autonomes en leur apprenant à aller aux toilettes, à s'habiller, à nouer leurs lacets et à bien se tenir à table.

Agnès Eleonore souligne que des facilités sont offertes à ces petits. « Les enfants de Surinam ont le transport gratuit. Ils n'ont pas à payer pour l'école, l'uniforme et la nourriture. » Questionnée quant au choix de son orientation professionnelle, cette assistante du centre répond, le sourire aux lèvres, qu'elle aime venir en aide aux enfants. « Je n'envisage aucun autre travail que celui-ci car j'adore ce contact avec les petits ».

Le personnel du centre d'éveil comprend une cuisinière, une assistante, une responsable, une stagiaire et deux visiteuses qui sont en contact avec les parents régulièrement. Elles gèrent aussi les absences des enfants, s'ils rencontrent



L'assistante Agnès Eleonore et la responsable Nisha Dhunooopa déjeunant avec les enfants du centre d'éveil

certaines difficultés : logement, nourriture, entre autres. Si le centre d'éveil est opérationnel depuis le jeudi 15 mars, l'inauguration officielle aura lieu le vendredi 4 mai.

Ce centre d'éveil à Souillac est une initiative de l'ONG Caritas. Sa construction a été financée par Betonix, Bio Culture, Omnicane et Saint Felix, dans le cadre de leur programme de Corporate Social Responsibility. C'est la fondation Lagesse qui finance la rémunération du personnel ainsi que les dépenses quotidiennes du centre, telles que le van scolaire et la nourriture.

DEBORAH PERNE

Une élève du centre d'éveil de Souillac s'amuse avec ses amis



Le centre d'éveil de Souillac sera inauguré le vendredi 4 mai

